



# Journal du chaos

Semaine 25 du 16 au 22/6 - 2025

*Dans l'équation sociale l'individu figure à la fois le zéro et l'infini.  
A Koestler.*





Ce qui est saisissant, c'est de voir la droite, et maintenant le RN lui-même – ce dernier, idéologiquement déboussolé et soucieux de séduire à tout prix le patronat sur un terrain qu'il croit propice –, s'enhardir à dénoncer la « submersion » migratoire, tout en se montrant incapable de faire le lien, intellectuellement, entre ce phénomène qu'ils dénoncent et la dérive des comptes publics, en particulier des comptes sociaux... « Trop de fonctionnaires » est le leitmotiv, mais personne ne semble en suspecter la raison.

Mais l'immigration n'est pas la seule source de nos difficultés. Chacun le sait, au fond : on ne travaille pas assez en France. Le passage aux 35 heures, l'âge de la retraite qui est devenu beaucoup trop précoce par rapport à l'espérance de vie, sont les deux autres facteurs qui ont déstabilisé le modèle social bâti dans les vingt premières années de la Vème République et que la gauche française a scrupuleusement dérégulé en vertu de ses canons idéologiques et d'un profond déni du réel (...) Nous sommes prisonniers d'un système légué par le chiraquisme, qui se fit lui-même l'exécuteur testamentaire du mitterrandisme (...) Mais pour parvenir à libérer la France de ses entraves, qui sont d'abord mentales, il faut sortir résolument du carcan mitterrando-chiraquien, et bâtir un vrai discours, positif et dynamique, sur le rôle de l'État.

*Arnaud Teyssier, historien, Figaro magazine, 13/06/2025*

## Politique

### Conflit ukrainien

Une nouvelle salve de l'armée russe, qui bombarde quotidiennement le territoire ukrainien depuis le déclenchement de son invasion en 2022, est intervenue en plein sommet du G7 au Canada. Le nombre de victimes est désormais d'au moins 21 morts et 134 blessés,

Le Canada va verser à Kiev une aide militaire d'1,27 milliard d'euros. Cette aide permettra de financer des drones, des munitions et des véhicules blindés, a précisé le gouvernement canadien lors d'une rencontre avec le président ukrainien Volodymyr Zelensky au sommet du G7.

### **Deci... delà**

Huit Français sur dix estiment qu'au moins une liberté fondamentale est aujourd'hui menacée. C'est pour répondre à cette question qu'est né le Sommet des Libertés qui se tiendra le 24 juin au Casino de Paris. Un rendez-vous qui réunira des intellectuels, des entrepreneurs et des politiques.

A l'origine de l'initiative : l'institut Sapiens, think tank libéral, Contribuables associés et Périclès, société d'intelligence politique et à leurs côtés une dizaine de partenaires associatifs et intellectuels – Iref, Institut Coppet, Liberté chéries, cercles Frédéric Bastiat Students for Liberty.

Ce n'est pas le moindre des paradoxes. Que Macron soit au plus bas dans les sondages d'opinion est logique. Mais qu'en revanche François Bayrou baisse également l'est beaucoup moins (-17%) pour celui qui tente de sauver, autant que faire se peut, les meubles et faire tenir debout une République qui se barre en sucette.

La chambre de commerce et d'industrie de Corse est exaspérée par le climat de plus en plus dégradé qui règne en raison de la multiplication des actes de violence liés à la mafia. Et qui touche les différents secteurs de l'activité économique.

Si les incendies criminels restent le mode opératoire le plus utilisé, plusieurs domaines d'activité sont aussi ciblés par des attentats et des assassinats. Location de voitures, boulangeries, engins de chantier du BTP, restaurants, agriculture, promenades en mer... aucun domaine n'y échappe.

Un incendie survenu dans la nuit du 10 au 11 juin à la cathédrale de Laval a ravivé les inquiétudes liées aux atteintes aux lieux de culte. Les premiers éléments de l'enquête privilégient une origine volontaire. Ce qu'affirme le procureur de la République, Anne-Lyse Jarthon.

L'ultime séance de négociation du conclave sur la réforme des retraites s'est heurté à des divergences profondes, laissant les syndicats et le patronat face à une impasse préoccupante. Les syndicats pointant du doigt l'absence d'avancées significatives et le blocage des organisations patronales, en particulier le Medef.

## Elysée

Ce devait être un moment historique. Macron envisageait de reconnaître l'Etat palestinien la semaine prochaine à New York. Les opérations israéliennes sur l'Iran ont remis en cause cette déclaration pour un soutien plein et entier à l'Etat d'Israël.

Emmanuel Macron poursuit ses balades. Il faut bien dire qu'il ne lui reste que ça. Après une escale au Groenland, direction le Canada où il a rencontré ses homologues du G7, dont Donald Trump. Il sera beaucoup question d'Israël.

Lors de la réunion du G7 au Canada, à Kananaskis dans l'Alberta, Donald Trump a quitté précipitamment les lieux après le dîner consacré aux enjeux internationaux. Il en a profité pour tacler Macron d'un « *Emmanuel ne comprend jamais rien* ».

## Gouvernement

On en reste pantois qu'un ministre puisse déclarer une telle stupidité. Et pourtant, Catherine Vautrin, ministre du Travail a déclaré : « *J'ai décidé d'interdire l'exposition aux écrans jusqu'à l'âge de trois ans* ».

Dans ces périodes d'instabilité, les rumeurs vont bon train. Ainsi circule l'idée que François Bayrou, parallèlement à la publication du Budget, préparerait son départ face à l'obstruction des partis du socle commun. Il prendrait à témoin l'opinion publique.

Un rapport remis à la ministre de l'Education, la socialiste Elisabeth Borne, alerte sur l'inexorable chute du niveau des élèves et la crise d'attractivité du métier d'enseignant.

Surveiller les réseaux sociaux pour mesurer l'opinion et analyser les données qui circulent sur TikTok, X, Instagram, Linkedin ou Fessebouc préoccupe le gouvernement qui a confié – ô surprise -, à une société canadienne, Hootsuite, détenue par des fonds américains, le soin de réaliser cette mission. Et pas à une entreprise française. Bizarre, comme c'est bizarre.

Or, jusqu'à ce jour, et depuis 2017, c'est bien une société française, Visibrain, seule société hexagonale spécialisée dans ce secteur, qui fournissait quotidiennement les fonctionnaires qui se servaient de son outil informatique et qui s'inquiètent de passer sous pavillon étranger. Avec les risques que cela comporte en terme de confidentialité »

## Institutions

L'économiste Fabrice Lengart a été nommé directeur général de l'Insee. Diplômé de Polytechnique, de l'Ensaë et titulaire d'une maîtrise de philo, l'homme a débuté sa carrière à l'Insee en 1994. Rappelons que l'Insee fut longtemps un repaire de trotskistes.

Une certaine Dominique Simonot, contrôleuse générale des lieux de privation de liberté (prisons), nommée par Emmanuel Macron en 2020, a déclaré qu'il fallait vider les prisons plutôt que d'en construire. La dame a été chroniqueur judiciaire au quotidien *Libération* et palpe 148 265 €/an, pour ce poste inutile.

Le document concernant la Programmation pluriannuelle de l'énergie (PPE), qui détermine les modalités de l'action des pouvoirs publics en matière d'énergie, fait l'objet de propositions très contradictoires à gauche comme à droite.

Grosso modo, à droite (du centre au RN) on pousse pour un développement très important du nucléaire et mettre fin aux filières solaires et éoliennes. A gauche c'est le contraire, On ne refuse pas le nucléaire, mais on met l'accent sur les renouvelables.

Le projet de loi sur la simplification de la vie économique a été totalement défigurée au fil des navettes parlementaires. Au point que les macronistes ont rejeté le texte. Celui-ci passera donc devant une commission mixte paritaire (députés et sénateurs).

La DGSI a identifié 9 « points de liaison » secrets des autorités policières chinoises en France. Les responsables de ces centres ont été convoqués et le ministère de la Sécurité publique chinois a été mis en garde a ce sujet, assure la Place Beauvau, qui constate « la mise en cause de ce système ».

Est-ce bien légal ? La socialiste Carole Delga, (Occitanie) a annoncé qu'une nouvelle aide de 100 000 euros de la région affectée à Gaza en signe de son « attachement à la paix ». Enfin ce qu'il en reste.

Selon une étude du Cevipof (Sciences-po) menée par Martial Foucault pour l'Association des maires de France (AMF), ce sont les dissensions politiques au sein du conseil municipal qui poussent les maires à abandonner leurs fonctions. Depuis 2020, il y a environ 35 démissions par mois. Soit 417 par an.

## Divers

Au rang de ces péripéties qui ponctuent la République, la dernière en date est le retrait de la Légion d'honneur du camarade Sarkozy au motif qu'il est incompatible d'afficher la breloque avec un casier judiciaire. Heureusement il a toujours l'étoile du Gabon (ça existe ça ? Ché pas !)

Isaac Herzog, le président israélien, a dénoncé une décision « scandaleuse » après que des stands d'industriels d'armement du pays au salon aéronautique du Bourget ont été interdits d'accès sur décision du gouvernement français.

Décidément cette République n'a plus de cadre car même certains élus aident à sa dégradation. Ainsi le maire socialiste de Saint-Denis, Mathieu Hanotin, a fait hisser un drapeau palestinien sur la façade de l'hôtel de ville. La préfecture a ordonné son retrait.

Une fois de plus Alain Soral est jugé par le tribunal correctionnel de Paris pour provocation publique non suivi d'effet à commettre des crimes, injure publique, racisme, tout ça en récidive. Patron du groupe Egalité et réconciliation, il vit en Suisse et est nettement moins dangereux que Jean-Luc Mélenchon et ses tarés d'Insoumis.

Le lobby pharmaceutique (Leem) constate une nouvelle baisse du nombre de médicaments avec une autorisation de mise sur le marché européen qui sont accessibles aux patients en France.

En 2024 seulement 60 % d'entre eux étaient disponibles soit 6 points de moins par rapport à l'année précédente. L'Allemagne affiche un taux de disponibilité de 89 % et l'Italie de 93 %.

La politique, quand ça vous tient ! Le business (juteux) ne suffit plus à Dominique de Villepin. Il rêve de présidentielle. Alors il va créer un parti, le Parti humaniste (rigolez pas !). Sauf que déjà en 2012 il n'avait pas réussi à obtenir les 500 parrainages nécessaires.

Franck Leroy, président de la région Grand-Est a décidé de fermer tous les guichets en gare, soit 13 d'entre eux générant une économie de 2,5 M d'euros. Et c'est La Poste qui délivrera les billets de train.

Marine Rosset, 39 ans, a été la candidate socialiste investi par la NUPES et le Nouveau front populaire dans le 5<sup>ème</sup> arrondissement de Paris en 2022 et 21024. Elle vient d'être élue patronne des Scouts et Guides de France, mouvement a priori totalement apolitique. Elle se déclare par ailleurs homosexuelle et mère d'un enfant.

## Renaissance & C°

Depuis décembre 2023, le Parquet national financier (PNF) enquête sur un possible détournement de fonds publics au sein de la communauté urbaine du Havre, l'ancien Premier ministre, Edouard Philippe, tente de discréditer la haute fonctionnaire qui a alerté la justice.

Motif : un des projet du maire du Havre, une cité numérique censée accueillir un écosystème de start-up. Les enquêteurs s'interrogent sur les conditions dans lesquelles l'association LH French Tech s'est vu confier le pilotage de ce programme.

## Droite

L'affaire de l'adoption de la proportionnelle aux prochaines élections législatives divise profondément la droite. Les centristes y sont évidemment favorables, les républicains opposés, avec un Laurent Wauquiez qui mène la danse à l'Assemblée.

Othman Nasrou, l'homme de confiance de Bruno Retailleau, prend les commandes des Républicains et entend réformer de fond en comble l'organisation du parti.

A savoir la formation d'un bureau politique, d'une commission d'investiture et le renouvellement de la direction générale. Et, sujet plus sensible, la refonte des statuts du parti confiée à l'ancien trésorier Daniel Fasquelle et l'ex-député Guillaume Larrivé.

Dans l'immédiat, et ça risque de coincer un peu, Nasrou entend bien faire capoter l'accord électoral en gestation entre le bloc central macroniste et LR dans près de 80 villes lors des prochaines municipales. Une opération menée par Gérard Larcher himself. Cochonnet a une âme de collabo.

Comme quoi ! Dixit un parlementaire LR : « *Major de l'agrégation d'histoire, major de Normale Sup et major de l'ENA ! Laurent Wauquiez est probablement le plus intelligent d'entre nous. Mais pour en faire quoi? Sa culture devait lui permettre de valoriser le débat public autrement qu'il ne le fait. C'est un effroyable gâchis.* » Moralité : mieux vaut un ignare avec des couilles !

Franck Allisio, député Rassemblement national des Bouches-du-Rhône, membre du bureau national, a officialisé sa candidature à la mairie de Marseille. Marine Le Pen et Jérôme Bardelle l'y ont poussé.

Posé et stratégique, M. Allisio est, depuis 2022, l'architecte méthodique de la poussée du RN dans les Bouches-du-Rhône, où les candidats soutenus par le parti ont conquis onze circonscriptions sur seize.

## Gauche

La gauche, toujours empêtré dans ses contradictions. Les soces ont beau clamer leur divorce avec les Insoumis, reste que les municipales approchant et le poids de l'LFI dans certaines villes, risque fort d'amener nombre d'entre eux à la compromission.

Même Olivier Faure est ambigu sur le sujet. En cas de législatives anticipées et face au RN, l'alliance avec LFI redevient une option au motif que « *je ne confondrai jamais l'extrême gauche et l'extrême droite* ». Donc, il préfère les vrais fascistes aux faux du RN.

Le congrès du PS à Nancy (14 & 15/6) ne changera rien à la donne : le parti est bel et bien divisé en deux, entre les soutiens à Olivier Faure et ceux du maire de Rouen Nicolas Meyer-Rossignol. Ça s'est joué à 51,15% contre 48,85%.

Et au cœur du débat évidemment, le cas des Insoumis. De son côté Jérôme Guedj, prenant la parole a déclaré que Jean-Luc Mélenchon était un « *salopard antisémite* ». Le LFI Manuel Bompard a immédiatement exigé des excuses. Je t'aime... moi non plus !

Alors que la gauche est en ruines, que les Insoumis se marginalisent à la vitesse d'un TGV, Clémentine Autain, éternelle passionaria crypto-bolchevique, continue, à 52 ans, de militer pour une primaire à laquelle elle entend bien participer et gagner ! Allez, courage ma poule !

Décidément les communistes ne changeront pas. Après l'Indochine et l'Algérie, en Nouvelle-Calédonie, le PCF, malgré quatre référendum ayant rejeté l'indépendance, continue de soutenir les indépendantistes kanaks.

Serait-elle en train de péter les plombs ? Rima Hasan, ovationnée place de la République à son retour d'Israël qui l'a expulsé, l'ambitieuse députée européenne briguerait-elle 2027 ? Elle a déclaré que « *l'antiracisme a besoin de visage incarné, pas de porte-parole éloigné des réalités. Cette époque est révolue* ». Et piquer le job à Méchancon !

Le député écolo Pouria Amirshahi s'est vu refuser une demande de séjour aux Etats-Unis. Il comptait se rendre aux USA pour rencontrer des démocrates et autres intellos opposés à Donald Trump.

Il faut dire qu'il est à la tête d'une initiative d'opposition à l'extrême droite baptisée Digue qui regroupe des parlementaires qui « *veulent contrer l'expansion du néo-fascisme* ». Dans le bazar on trouve la soce Fatitha Kekoua Hachi, la coco Elsa Faucillon et même la macroniste Eléonore Caroit. Y sont où les fachos ? Dans tes rêves, Toto !

## Société

Tous à la flotte. Les grandes surfaces déchantent. Elles ont vendu 35 millions de bouteilles de vin en moins dans les grandes surfaces en un an. Les ventes ont en effet chuté de 4,2% avec un net recul du vin rouge (-5,1%).

Une note confidentielle du Service d'information et d'analyse sur la criminalité et de l'Office centrale de la répression de la traite des êtres humains fait un constat glaçant sur la prostitution des mineurs.

Plus de la moitié de ses victimes sont mineures ; les autres « de très jeunes majeures » et « les auteurs et les victimes sont quasi exclusivement français », indique-t-il, expliquant qu'il touche désormais « l'ensemble du territoire national ». Il est estimé de 15 à 20 000 personnes.

87 % des victimes mineures sont de nationalité française, et elles sont « de plus en plus jeunes, certaines étant âgées de 12 ans, même si la majorité a plus de 15 ans ». Ces victimes perçoivent l'argent gagné par la prostitution comme un moyen de subsistance, d'indépendance ou de réussite sociale, précise ce rapport.

Une grande enquête de l'Inserm nous révèle que les femmes françaises ont connu en moyenne 7,9 partenaires dans leur vie contre 16,4 pour les hommes en 2023. Le genre de décompte qui fait fureur sur les réseaux sociaux peu féministes : t'as eu combien de partenaires ?

Face à l'effacement de services de l'Etat dans nos campagnes, on voit apparaître des initiatives dans différents secteurs qui ont recours à un camping-car itinérant. Ici ce sont des médecins, là des fonctionnaires représentant plusieurs administrations, là encore les impôts.

Etre chef d'entreprise n'est pas de tout repos. Une étude menée par la fondation MMA des entrepreneurs du futur et BpiFrance révèle que 23% des dirigeants interrogés confient avoir souffert d'addiction (médicament, alcool, drogue). Motif : le stress et la solitude.

Selon une étude de iThylo, la consommation de cocaïne sur le lieu de travail connaît une « explosion » depuis huit ans , avec « 13 fois plus de tests positifs en 2025 par rapport à 2017 ». De son côté, l'Observatoire des drogues dénombre 1,1 million d'usagers de cocaïne dans l'année, contre 600 000 en 2023.

## Faits divers

En matière d'arnaque, l'imagination est au pouvoir. Un stagiaire de 19 ans a vendu à un cybercriminelle, mot de passe et identifiant d'une agence Adecco – une agence d'intérim -, dans le Doubs. Résultats, 72 000 personnes ont porté plainte contre l'agence.

L'arnaqueur, pour ne pas se faire repérer, ne prélevait pas plus de 49 € sur chaque compte. Le résultat de l'opération est qu'il a détourné ainsi 1,6 million d'euros.

A la veille de l'Aïd – fête musulmane – le directeur de l'école élémentaires Angela-Davis, à La Courneuve, a affiché le nom des profs absents pour motif religieux. Inutile de dire que les syndicats, FSU en tête, sont montés au créneau. Mais pas que. L'administration également.

On apprend ainsi que chaque année, un calendrier officiel rassemblant des fêtes juives, musulmanes, bouddhistes, arméniennes et orthodoxes est mis en ligne. Chaque personnel peut ensuite faire une demande d'absence pour les jours qui concernent sa religion. Et la laïcité dans tout ça ?

A Marseille, quatre jeunes gens, dont deux mineurs ont été écroués et sont soupçonnés d'avoir grièvement blessé par balles un gendarme qui n'était pas en service à Aix-en-Provence. Les enquêteurs ont relevé 13 impacts de projectiles et saisi 12 étuis percutés de calibre 7,62 mm ainsi que deux ogives.

## Migration/islam

Selon le maire de Briançon (Hautes-Alpes) le trajet des immigrés clandestins s'est déplacé dans les Hautes-Alpes, autre passage principal depuis l'Italie. On note plus de 245% d'interpellations par rapport à l'année dernière.

A Rennes, des Blancs vont manifester le 28 juin au cri de « Vive l'immigration » à l'initiative du groupuscule CSPSP35, celui-ci est soutenu par les bancs et arrières-bancs de la Gauche : NPA, Générations-s, Parti de Gauche et même les féministes de Nous Toutes ! Le syndicat Solidaires a même proposé son aide logistique à l'organisation du rassemblement.

Y a pas que le viol dans la vie. Un étudiant originaire de Guinée a été condamné à un an de prison avec sursis probatoire par le tribunal correctionnel de Château-Thierry (Aisne) pour exhibition sexuelle. Il a été surpris à trois reprises en train de se masturber en public au cours du mois de mai.

## Ecologie/ sciences & techniques

Pour le président exécutif d'Airbus, Guillaume Faury, un des invités du Paris Air Forum qui a réuni plus de 2 000 personnes à La Défense, « dans le domaine spatial, le déclassement de l'Europe est en cours, face aux investissements américains, civils ou militaires ».

Mandelieu-la-Napoule ambitionne d'être la première en Europe labellisée zéro déchet en mer. Pour cela, elle s'appuie sur les dispositifs de filtrage et d'interception de l'entreprise Pollustock qui plaide pour une réglementation

plus contraignante, à l'image du décret anti-GPI (granulés de plastiques industriels) étendu à l'ensemble des réseaux hydrauliques.

Sommet des océans à Nice. Ce sommet a permis d'accélérer des processus multilatéraux en cours et de concrétiser des alliances. Grâce à ce coup de projecteur, le traité sur la haute mer devrait atteindre les 60 ratifications dans les mois à venir, 37 pays se sont alignés pour un moratoire contre l'exploitation des fonds marins et de nombreux États ont promis d'augmenter le nombre et la taille de leurs aires marines protégées.

On n'a pas de pétrole...mais. Le groupe Legendre en partenariat, notamment l'Ifremer, va tester en grandeur nature le projet Dikwe sur le site portuaire de Boulogne-sur-Mer et du Portel.

Le principe repose sur l'intégration, au sein d'une digue de protection, d'un système houlomoteur composé de volets oscillants actionnés par la houle, capables de transformer l'énergie des vagues en électricité renouvelable. Mise en service, fin 2025.

## Economie

Les gestionnaires des parcs automobiles d'entreprises et d'ailleurs ne savent plus sur quel pied danser. Après avoir vanté la voiture électrique, l'État n'a cessé de réduire ses subventions et sorti les voitures hybrides de ses aides.

Or, les flottes automobiles constituent plus de la moitié du marché du neuf. La France ne parviendra donc pas à atteindre ses objectifs de décarbonisation. Aussi l'État a relevé drastiquement les seuils d'imposition des véhicules de société tout en baissant ceux de la voiture électrique. Alors, ça rôle.

On ne le savait pas. Arnaud Montebourg dirige, entre autres, la société Alfeor qui investit dans les sous-traitants de la filière nucléaire. Or, Cette société est principalement financée par le fonds Otium capital du milliardaire conservateur Pierre-Edouard Sterin.

Des négociations seraient en cours autour d'une commande record pour Airbus de la part de la Chine. Celle-ci commanderait de 200 à 500 avions. Les discussions ont débuté il y a un an déjà.

Et ça continue. Airbus et la compagnie vietnamienne, Vietjet, dans le cadre du salon du Borget ont passé un contrat pour l'acquisition de 100 A331 NEO. Avec des options pour 50 avions supplémentaires.

## Culture/médias

À contrecœur, la Commission nationale du patrimoine a validé le remplacement de six vitraux de Viollet-le-Duc par une création contemporaine de Claire Tabouret. Cette instance s'était élevé à l'unanimité contre ce projet souhaité par Macron et Mgr Ulrich, archevêque de Paris.

Les vitraux contemporains, réalisés avec le concours des ateliers Simon-Marq à Reims, doivent coûter 4 millions d'euros et voir le jour l'année prochaine. La Commission demande à ce que les vitraux de Viollet-le-Duc soient restaurés et exposés.

Faut-il détruire l'Opéra Bastille. Son état de délabrement est tel que la question se pose. Rachida Dati, ministre de la Culture déclare à la commission des finances de l'Assemblée que « 400 millions d'euros sont nécessaires à des travaux, parce que la scène va s'écrouler. »

Rappelons que cet Opéra inauguré en 1989 sous Mitterrand – que d'ailleurs il n'aimait pas -, est l'œuvre de l'architecte uruguayo-canadien Carlos Ott. Il a été étendu d'une salle de 800 places par une agence d'architecture danoise, Henning Larsen.

Viré de France Télévisions et de la présentation du 20h sur France 2, la femme du patron de Publicis, Anne-Sophie Lapix, va rejoindre à la rentrée la radio RTL où elle remplacera Yves Calvi et M6 pour une série d'entretiens avec diverses personnalités.

Décapité BFMTV ? Dans le groupe RMC-BFMTV, racheté par Rodolphe Saadé (patron du transporteur CMA CGM), 169 personnes ont décidé de profiter de la clause de cession. Une clause qui permet de se faire un petit pécule non imposable.

Le *Nouvel Obs* est passé à une organisation totale web first début juin. Tous les journalistes se réunissent chaque matin pour décider des sujets web, et choisir ensuite lesquels intégreront le magazine.

De Charybde en Scylla. Après trois semaines d'un feuilleton à rebondissements, Léa Salamé, 45 ans, va être nommée à la tête du « 20 Heures » de France 2. Elle y remplacera Anne-Sophie Lapix, évincée il y a trois semaines.

Rachida Dati a sévèrement taclé Patrick Cohen sur France Inter qui l'interrogeait sur ses bijoux (pas de famille). Elle a rétorqué en lui demandant si, comme l'affirme Mediapart, il harcèle ses collaborateurs ? Silence du zigou.

## Europe

**Union européenne.** Face au désengagement américain en Ukraine, l'Europe, l'institut allemand Kiel confirme que l'Europe « comble largement le retrait de l'aide américaine ». Soit 6,7 Mds Mds€ en moyenne par mois entre janvier et avril.

**Allemagne.** Un rapport de police sur la criminalité chez les femmes cible bel et bien les immigrés. Ainsi sur 100 000 habitants on note, 336 Syriennes, 359 Afghanes, 371 Serbes, 394 Irakiennes, 359 Bulgares et seulement 60 Allemandes.

Pour ce qui concerne les hommes, ici aussi ya pas photo : 2608 Syriens, 2479 Irakiens, 2409 Afghans, 3388 Marocains et seulement 272 Allemands.

**Angleterre.** Les Anglais sont vraiment mal barrés. A Londres près de 48% des logements sociaux sont désormais occupés par des familles d'immigrés. Ces logements sont financés par l'impôt. Autant dire les contribuables. Un scandale dénoncé par le *Telegraph*.

Le 14 juin, Londres a célébré, comme c'est la tradition, l'anniversaire du roi Charles. Avec comme d'habitude un défilé militaire cadré au millimètre. Soit 1400 soldats, 200 chevaux et 300 musiciens.

Toute la famille royale, restreinte à l'essentiel, était au balcon, le duc de Gloucester et sa meuf, le duc d'Edimbourg et sa meuf, le prince de Galles, William, sa femme et ses enfants, sans oublier la princesse Anne. Tous entourant le roi et la reine.

Le premier ministre, Keir Starmer a fini par céder et a autorisé qu'une enquête publique soit diligentée concernant les « groomings gangs », ces viols collectifs perpétrés par les asiatiques et les pakistanais en particulier, qui prostituent des mineurs blanches dans ces cités tenues comme par hasard par la gauche .

**Belgique.** Après une enquête de plus de huit ans, la police belge a mis au jour un gigantesque réseau sino-belge de prostitution qui aurait exploité un millier de jeunes Chinoises.

L'organisation démantelée ferait partie d'un ensemble plus vaste, géré depuis une ville espagnole (Barcelone ?) et doté de ramifications en France, en Allemagne, en Suisse, aux Pays- Bas et en République tchèque.

**Espagne.** Sourde aux pressions de l'Otan, l'Espagne rechigne à porter ses dépenses de sécurité à 5 % de son PIB, comme l'exige l'administration américaine. Le gouvernement a fait savoir qu'il ne dépasserait pas 2%.

**Grèce.** L'organisme grec chargé du versement des aides de la PAC, une émanation du ministère de l'agriculture, est accusé d'avoir contribué à l'enrichissement de fraudeurs au détriment des vrais agriculteurs. Des dizaines de millions d'euros auraient été détournés.

**Italie.** Alors que les Vénitiens manifestent contre le mariage de Jeff Bezos, le patron d'Amazon, dans leur ville, ils s'en prennent aussi à sa marchandisation. La ville compte plus de chambres d'hôtel – 51 553 – que d'habitants – 48 166. Ils étaient 174 808 en 1950.

**Portugal.** Les autorités durcissent leur politique migratoire. Quelque 34 000 personnes sont visées par une procédure d'expulsion. Et 4 500 autres optent pour un départ volontaire. Le dossier immigration est devenu sensible en raison du poids que pèse désormais Chega, le parti nationaliste, deuxième force politique du pays.

**Russie.** Moscou a annoncé que Pyongyang (Corée du nord) allait envoyer plusieurs milliers de sapeurs militaires et d'ouvriers afin d'aider à la reconstruction de la région russe de Koursk.

**Suède.** Terminé le paradis social-démocrate. Aujourd'hui le pays est gangrené par l'immigration et le trafic de drogue. Lequel se caractérise par une armée « d'enfants soldats » du crime manipulés par les trafiquants.

On y recense 14 000 membres actifs de gangs, et au moins trois fois plus de personnes gravitant dans leur sphère d'influence. Les règlements de comptes par arme à feu ont triplé en une décennie. Les agressions par balle ont dépassé les attaques au couteau chez les 15-17 ans.

**Ukraine.** Du G7 avorté au Canada où il a surtout été question de la guerre Israël-Iran, Zelensky qui avait fait le déplacement pour plaider sa cause est reparti les mains vides. D'autant que Donald Trump a clairement manifesté son désintérêt.

## International

**Chine.** Pied de nez à Trump, la Chine va exempter de tout droits de douane l'Afrique. 53 sur 54 pays africains vont pouvoir accéder au marché chinois beaucoup plus facilement.

**Moyen-Orient.** La guerre que vient d'entreprendre Israël contre l'Iran a ceci de particulier que l'on ne connaît pas le but mené par les israéliens qui ne parlent plus du nucléaire iranien et évoque la question d'un changement de régime.

Par ailleurs, on ne sait toujours pas ce que compte faire Donald Trump qui a évoqué l'idée d'une intervention américaine. En attendant, les voisins du Golfe,

hostiles à la bombe iranienne, redoutent de devenir les victimes collatérales de cet affrontement.

**Etats-Unis.** Lors que l'escalade militaire entre Israël et l'Iran s'intensifie, Donald Trump prévient que toute attaque contre les États-Unis entraînerait une réponse militaire sans précédent. Le président américain dit pourtant croire en une sortie de crise négociée.

Lors de la réunion du G7 au Canada, Donald Trump a une fois de plus manifesté tout le mépris qu'il a pour ce genre de format. A peine reçu par Mark Carney, Trump a dénoncé l'exclusion du G8 de son homologue russe, Vladimir Poutine.

## Sites à consulter

### Les essentiels

[Synthèse nationale](#) - [Eurolibertés](#) - [TVlibertés](#) - [Francephi](#) - [Eléments](#) - [Observatoire du journalisme](#) - [Breizh info](#)

## A Voir

Michèle Tribalat, la fin de l’Affirmative Action

Ce que nous enseigne l’opération israélienne contre l’Iran

Le miracle tranquille de TVLibertés

Les carences des banques alimentaires

## Journées de lecture

**Le grand théâtre du bonimenteur. Pratiques spectaculaires et imaginaires culturels (1845-1914), par Agnès Curel, Presse universitaire de Lyon, 348 p. 25€.**

Au XIXe siècle, dans les fêtes de village ou sur les marchés, pullulaient ce qu'on appelle les bonimenteurs, ces personnages haut en couleur qui haranguaient la foule afin de les inviter à acheter leur marchandise. Agnès Curel retrace donc l'histoire de ces bonimenteurs qui faisaient la joie des passants, à Paris comme en province. Un sujet original et une page plutôt méconnue de la culture populaire.